

28/12/2015

Fiscalía de Río Bueno reconstituyó desaparición de agrónomo en faldeos del volcán Puyehue

Una diligencia en las inmediaciones del volcán Puyehue realizó la Fiscalía Local de Río Bueno para determinar el lugar en el que desapareció el 8 de noviembre de 2014 el ingeniero agrónomo Wilberto Alexander Retamal Casanueva.

Ese día, Wilberto Retamal descendió de un helicóptero en el que viajaba con dos acompañantes luego de que presentara inconvenientes para despegar, y desapareció cuando esperaba que el piloto concurriera a recogerlo luego de trasladar a Osorno al otro pasajero.



La reconstitución de escena fue dirigida por el fiscal jefe de Río Bueno, Sergio Fuentes Paredes, en un sector del volcán Puyehue que corresponde a la Región de Los Ríos. En la diligencia participaron pilotos y peritos fotográficos y planimétricos de la PDI, además de los acompañantes de la víctima.

“Esta era una diligencia que se encontraba pendiente por razones climáticas y que es relevante para la investigación debido a que no se había podido precisar el lugar en el que la víctima fue vista por última vez, según la versión de sus acompañantes”, explicó el fiscal Fuentes.

Precisó que si bien persiste una incertidumbre sobre el lugar exacto en el que Wilberto Retamal desapareció, “se puede avizorar una posible ampliación del radio de búsqueda”.

El fiscal del Ministerio Público señaló además que “estamos esperando el resultado de los informes de los peritos fotográficos, planimétricos y de otros peritos que realizaron filmaciones en el lugar, para hacer una superposición de la información que hasta ahora tenemos y finalmente determinar si se pueden decretar otras diligencias que nos permitan una nueva búsqueda y dar con el paradero de la víctima”.